

Herren 1. Kreisklasse Gr. 1

TTC 1962 Lieblos III : TTC Salmünster 1950 V
Freitag, 22.03.2024, 20:45 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TTC 1962 Lieblos III

Als Andreas Rönik sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. 1 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:0 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TTC Salmünster 1950 V besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Salmünster 1950 V meist auf verlorenem Posten, denn nur 5 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Schmidt / Cosentino hatten im Match gegen Schlacher / Herbert am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Punkt für das Team bei. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Kremkus / Iwanitzky hatten im Spiel gegen Michel / Henning am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Dengler / Bacher gewannen ihr Spiel gegen Dierkes / Klopfer sicher mit 3:0. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Karl-Heinz Schlacher zeigte Andreas Kremkus seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Keine Chancen ließ Sebastian Dengler dann beim 3:0 seinem Gegner Patrick Michel. Wenig später ging es beim Stand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Martin Schmidt hatte nachfolgend seinen Gegner Armin Herbert beim klaren 11:7, 11:5, 11:6 komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Andreas Henning zunächst nicht gut aus, so gewann Franco Cosentino im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 7:0 an die Tische. Unbeeindruckt von einem wenig später folgenden 2:0-Rückstand, kam Wolfgang Bacher gegen David Sohel Klopfer dann besser in die Partie und gewann die Partie noch im fünften Satz. Nicht einen Satzgewinn überließ Andreas Rönik seinem Gegner Alexander Dierkes beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:0.

Durch diesen Sieg hat der TTC 1962 Lieblos III nun ein Punkteverhältnis von 32:4 auf dem Konto, während der TTC Salmünster 1950 V nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 6:30 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SG 1950 Neudorf (TTC 1962 Lieblos III) bzw. gegen die TG 1953 Langenselbold VII (TTC Salmünster 1950 V).

Statistik:

TTC 1962 Lieblos III

Doppel: Schmidt / Cosentino 1:0, Kremkus / Iwanitzky 1:0, Dengler / Bacher 1:0

Einzel: A. Kremkus 1:0, S. Dengler 1:0, M. Schmidt 1:0, F. Cosentino 1:0, W. Bacher 1:0, A. Rönik 1:0

TTC Salmünster 1950 V

Doppel: Michel / Henning 0:1, Schlacher / Herbert 0:1, Dierkes / Klopfer 0:1

Einzel: P. Michel 0:1, K. Schlacher 0:1, A. Henning 0:1, A. Herbert 0:1, A. Dierkes 0:1, D. Klopfer 0:1